

Les 80 places du parking du haut sont vite prises d'assaut.

Photos A.-F.I.

ANGE-FRANÇOIS ISTRIA
afistria@corsematin.com

Casse-tête avant de pouvoir jouer aux mots croisés sur le sable : « Où se garer à Campomoro ? » Car la perle rare se mérite pour piquer une tête dans les eaux cristallines de la baie. Depuis l'an dernier, le stationnement est payant. À l'entrée du village jusqu'au grand parking, deux horodateurs ont été installés. Deux autres sont implantés au niveau de l'héliport. Par le passé, la commune avait délimité des places pour que les gens ne se garent pas n'importe où et le stationnement était gratuit. Désormais, il est payant de juin à septembre, de 10 heures à 19 heures. « Le but était surtout de limiter le nombre de places qui étaient occupées précédemment par les voitures ventouses pendant plusieurs jours. Beaucoup trop de randonneurs venaient et passaient la journée, voire plus, sans bouger la voiture, ainsi que les saisonniers. La commune a voulu limiter ce type d'usage des places de stationnement et proposer un roulement, pour que davantage de personnes puissent profiter de Campomoro », justifie le maire, Don-Georges Simeoni. « Ailleurs, les gens payent, il n'y a qu'ici où c'était gratuit. » Concrètement, à Campomoro le stationnement est délimité en deux zones distinctes. Sur le parking du haut, à l'entrée du village, où il est limité à dix heures consécutives et pour lequel le visiteur doit s'acquitter d'1,50 euro toutes les heures. « L'autre zone de sta-



L'été à Campomoro, il faut passer à la caisse pour stationner

Campomoro à la belle saison estivale, c'est près de 3 000 visiteurs par jour en moyenne pour 130 places de parking. Afin de lutter contre le stationnement anarchique, la mairie a choisi de réguler en faisant payer depuis l'an dernier

tionnement entre l'héliport et le rond-point en direction de la tour est un peu plus chère, car proche de la plage. Le visiteur occasionnel peut stationner dans ce périmètre maximum 5 heures d'affilée pour 2 € de l'heure (1,50 euro pour les mois de juin et septembre, ndlr) », indique Laurent Bartoli, le régisseur municipal. Parce

Limiter le phénomène des voitures ventouses et permettre un maximum de roulement pour les usagers

que les gens de la microrégion trouvaient le montant excessif la saison dernière, la municipalité a baissé les prix de 50 centimes. « Ceux qui veulent rester davantage et ne pas payer peuvent se garer sur le terre-plein en face du cimetière qui compte une trentaine de places. Ce sont souvent des randonneurs qui vont généralement à pied

jusqu'à Senezza, donc ils peuvent marcher 20 minutes de plus », justifie en souriant Don-Georges Simeoni. Mais même en cette période, cet espace est occupé par quelques véhicules seulement. On compte aussi deux autres emplacements gratuits assez restreints dans la descente de la route qui mène au village pour ceux

« La création d'autres parkings serait souhaitable pour tout le monde »

130 places de stationnement payant, ainsi qu'une vingtaine attribuée aux résidents et commerçants qui s'acquittent d'une redevance pour les quatre mois d'été, de 248 euros. Pour les habitants qui ont la chance d'avoir une place de stationnement à leur domicile, ils se garent directement chez eux.

Globalement, avec cette nouvelle formule, les visiteurs occasionnels et les locaux semblent satisfaits. Désormais ils payent, mais au moins ils peuvent se garer sans risquer d'être verbalisés. Assez curieux, ils étaient plus nombreux à se plaindre des contraventions.

Deux agents présents de 10 heures à 18 h 30

« Je suis habitué à venir à la plage à Campomoro en été. Au début, ça fait bizarre de devoir payer pour aller se baigner ou prendre un verre, mais on s'y fait. Après, il y a toujours des gens qui ne sont pas contents car ayant, ils ne payaient pas et mainten-



Pour stationner au parking à l'entrée, il faut payer 1,50 € de l'heure en juillet-août (1 euro en juin et septembre). A.-F.I.

nant si. Au mois d'août, cela risque cependant d'être plus compliqué pour se garer », observe un vacancier.

Jusqu'à deux ans en arrière, l'anarchie régnait sur cette commune du littoral soumise à une forte pres-

sion touristique. Le vase a failli déborder à la saison 2021 où il n'y avait pas d'agents de surveillance de la voie publique (ASVP). Cette année, ils sont deux à tourner de 10 heures à 18 h 30 chaque jour.

A.-F.I.



Quatre horodateurs ont été installés au total.

qui sont prêts à marcher dix minutes. À Campomoro, depuis deux ans, on note une amélioration du stationnement, même s'il reste encore du chemin à faire.

SCONTRI MUSICALI INTERNAZIONALI
CE SOIR > 26 JUILLET 2023

festival Henry Mary de Sartène
RENCONTRES MUSICALES INTERNATIONALES

REQUIEM DE MOZART
PAR LE CHOEUR RÉGION SUD
DIRECTION MICHEL PIQUEMAL

21H00 - EGLISE SAINTS CÔME ET DAMIEN

www.festivalhenrymary.com

Scène en ligne sur place
et offices de tourisme de Bonifacio et Propriano